

UCM premió con importante reconocimiento a estudiantes que ingresaron en la admisión 2024

Mediante una ceremonia, la Universidad Católica del Maule (UCM) entregó un reconocimiento a las y los estudiantes que fueron los primeros seleccionados en sus carreras, correspondiente a la admisión del presente año.

Un simbólico momento vivieron las y los estudiantes de la Universidad Católica del Maule (UCM) quienes obtuvieron el primer puesto de la lista de seleccionados via PAES en la admisión 2024.

Estos estudiantes, fueron premiados con la “Beca de Honor por Admisión”, la cual consta de un millón de pesos, de libre uso, junto con un reconocimiento entregado en una emotiva

ceremonia realizada en el Aula Magna del Campus San Miguel de Talca. En base a esto, la vicerrectora académica, Esperanza Durán, comentó que: “Es un homenaje a los estudiantes y a sus familias, que, mediante el esfuerzo y la dedicación, lograron este puesto de privilegio al entrar en primer lugar a sus carreras. Sin duda, eso para nosotros es un orgullo, de tal manera que reconocerles y premiarles es algo

muy significativo, y estamos muy felices de que se sumen personas íntegras a nuestro plantel”, afirmó la vicerrectora.

Por otro lado, la directora de la dirección general estudiantil, Karin Alvarado, agregó que: “Esta ceremonia es muy importante, ya que lo que hicimos fue actualizar los beneficios estudiantiles. Transformamos esto en un aporte económico, pensando en la posibilidad

de aplicar mejoras a los instrumentos de apoyo para nuestra comunidad de estudiantes”, añadió. La entrega de esta beca se refleja como un gran aporte para los estudiantes, ya que a pesar de que sea de libre disposición, muchos podrán costear sus pasajes, comida, libros, entre otras cosas que son de carácter relevante para iniciar la vida universitaria de la forma más amena posible.

Así lo corroboró la estu-

diente de pedagogía en inglés y primera seleccionada en su carrera, Rocío Morales: “No me lo esperaba, estoy muy agradecida, esto ayuda mucho a solventar infinitos gastos, sobre todo a los que venimos de afuera (...) Que sea un reconocimiento económico y no solo de palabras, reafirma el apoyo y la preocupación de la UCM por los estudiantes”, afirmó la estudiante premiada con la beca.